

Mensch ärgere dich nicht ...

... hieß es am 19.03.2024 beim Generationentag im Seniorenzentrum „Gisander“. Die Mädchen und Jungen der Gruppe „Sonnenblümchen“ der Kindertagesstätte „Pfingstanger“ verbrachten den Vormittag zusammen mit den Bewohnern der Senioreneinrichtung, um einen gemeinsamen Spielevormittag zu erleben. Herzlichst empfangen von der „älteren Generation“ betraten die Kinder die Aula der Einrichtung, welche sich in ein Casino verwandelt hatte. Zahlreiche abwechslungsreiche Gesellschaftsspiele warteten darauf, von beiden Generationen zusammen ausprobiert zu werden. Die Seniorinnen und Senioren



erwiesen sich als einfallsreiche

Akteure des Vormittags und luden die Kinder sofort zum Mitmachen ein. Ob „Uno“, „Mensch ärgere dich nicht“, „Lotti Karotti“ und andere, alle Spiele waren spannend und fanden bei beiden Generationen schnell Spaß. Mit Eifer tauchten alle Beteiligten in die

unterschiedlichsten Strategien ein. Dabei bekamen die Mädchen und Jungen so einige Tipps, konnten aber auch Tricks von den Seniorinnen und Senioren lernen. Diese erfuhren an diesem Vormittag Abwechslung und Ablenkung von ihrem Alltag.

Alle hatten dabei großen Spaß und der Vormittag verging viel zu schnell. Aber das nächste Zusammentreffen ist bereits geplant und so siegte an diesem geselligen Vormittag die Vorfreude auf das nächste Event über das Ende der Spielzeit.

Wir danken den Seniorinnen und Senioren sowie den Mitarbeiter/innen des Seniorenzentrum „Gisander“ für einen tollen, kurzweiligen und geselligen Vormittag und freuen uns schon auf die nächste gemeinsame Aktivität.

Das Team der Kita „Pfingstanger“

